

L RÉGIONS

Payerne. Le Poulpe a tenu bon

Malgré une météo défavorable, cette troisième édition du festival multi-arts tentaculaire a séduit les Broyards, selon l'un des programmeurs.

➦ **PARTAGER**



**STÉPHANIE BUCHS**

15 septembre 2024 à 21:47

🕒 Temps de lecture : 2 min

Malgré des cieux peu cléments, le Poulpe Festival, qui se déroulait vendredi et samedi, a tenu bon. La manifestation payernoise se caractérise par la mixité artistique et la gratuité des spectacles. De l'humour au cirque, en passant par le cinéma, la bande dessinée ou encore la photographie, il y en avait pour tous les goûts. Cette troisième édition a réussi à séduire les Broyards, selon Nicolas Schmid, co-programmateur. Qui précise d'emblée que les deux spectacles d'humour labellisés «comedy club» ont fait salle comble.

contenus partenaires

Chargez facilement votre voiture électrique à domicile.

Energie 360° soutient les propriétaires immobiliers et les résidents dans la mise en place d'une infrastructure sur mesure.

En savoir davantage

La manifestation présentait des spectacles à la fois en extérieur et à l'intérieur. Nicolas Schmid relève: «Nous avons malheureusement dû annuler deux spectacles de cirque.» Même s'il estime que c'est cette discipline qui semble ravir le plus le public. «Ce qui est intéressant avec le cirque, c'est qu'il attire toutes les générations.»

Autre petit regret: «Nous avons dû enlever les tentacules que l'on installe sur l'abbatiale à cause des mauvaises conditions météorologiques, pour éviter tout incident.» Afin de signaler la manifestation, des tentacules violets semblant sortir du clocher de l'abbatiale sont accrochés durant chaque édition.

LIRE AUSSI

[Le fanzine La bûche exposait au Poulpe Festival.](#)

fermer x

S'il ne parvenait pas encore dimanche après-midi à chiffrer la fréquentation, il se veut optimiste pour l'avenir de la manifestation. «Je pense qu'on n'a pas eu autant de visiteurs que l'année passée, mais on devrait rentrer dans nos frais. Nous repartons pour une prochaine édition en 2025.» Le rendez-vous est pris pour le week-end du Jeûne fédéral. »

PAYERNE

PHOTOGRAPHIE

CINÉMA

CIRQUE

BANDE DESSINÉE

FESTIVAL

DANS LA MÊME RUBRIQUE**L GRUYÈRE****Rapport d'enquête. Raoul Girard doit rembourser les jetons de présence de Gesa à la ville de Bulle**

La Liberté a obtenu en exclusivité une copie du rapport final de l'enquête administrative relative à la rémunération touchée par le secrétaire...

**L GRUYÈRE****Gouvernance. Le Conseil communal de Bulle gère ses dossiers de façon «irrégulière»****L GRUYÈRE****Démission d'Eric Gobet. Le coup de tonnerre de 2022**

DERNIERS ARTICLES